

《单词百科:relocation是什么意思?relocation怎么发音?relocation的解释和用法》

英语单词relocation是什么意思?relocation怎么读?relocation怎么发音?简答网为您整理了relocation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



relocation怎么读

relocation的读音:[ri l 'ke ()n]

relocation的意思

1、n.迁移;再定位;

relocation的相关词组

1、relocation expenses 安置费 ; 安家费;

relocation的近义词

- 1、move v.移动;改变;进步;采取行动;搬家;调动;走棋;转移话题;动摇;促使;感动;提议;
- 2、moving adj.移动的,运动的;感人的;
- 3、rearrangement n.重新整理;
- 4、removal n.移动;调动;去除;除去;消除;清除;免职;解职;搬迁
- 5、replacement n.替换,更换;替代品,替换物;替补,接替者;

relocation的双语例句

- 1、Our shop is having a Big clearance sale Because of its relocation.

本店迁址,清货大减价.

- 2、The anatomical relocation improved dexterity by leaving the arms free to move in new ways.

这种解剖学上的重新定位使前臂得以解放并发展出新的运动方式,进而改进了灵活敏捷程度.

- 3、But Niansome 400 other dwellers have refused to move, deeming the relocation payment inadequate.

但年世福与约400名居民拒绝搬迁,他们认为搬迁赔偿不够.

- 4、ANQI core business is residential relocation solution to MNC's expatriates.

安琪房地产的核心业务是为跨国公司的外籍人士提供安居解决方案.

- 5、Operating work for all staff job rotation, transfer, and relocation plan.

负责员工岗位轮换,调任及工作地点变更的操作.

- 6、Relocation expenses were paid to encourage senior staff to move to the region.

公司发放了安置费来鼓励高级员工搬到这个地区。

- 7、As a result of this relocation, many thriving northern industrial centers became depressed areas.

这种重新布局的结果是很多繁荣的北方工业中心变成了萧条地区.

8、Possession of only the relocation of housing construction in the area and account number.

管的只是被动迁的房屋建筑的面积和户口人数.

9、He is still living in his preferred city as relocation was not required.

由于公司没有对他进行调动,他还在自己喜欢的城市生活.

10、FLEXIBILITY: The program is designed to provide sales talent for our offices nationwide Relocation is possible.

灵活性: 该计划是为我们全国的机构提供销售技能而设计的.培训有可能调整.

11、As a whole, the relocation seems to have been beneficial.

整个看来, 这次迁移似乎是有益的.

12、Wholesale relocation of residents has become norm than exception.

大规模的居民搬迁安置已司空见惯.

13、The Chinese government has said it plans no scale relocation of people from the zone.

中国政府已经表示,它没有从震区大规模迁移人口的计划.

14、And it analyzed a cases example of dissolving the dispute of urban houses demolition and relocation.

接着剖析了城市房屋拆迁纠纷化解的一个案例.

15、forced relocation to a job in another city

不得已迁移至另一城市工作

16、The relocation results were compared with that from traditional absolute location.

并对传统的绝对定位法、多重相对定位法和波形互相关技术的结果进行比较.

17、Please explain the relocation services that you provide assist us when we arrive to US?

请谈谈你们为我们在美国提供的安置服务？

18、S This means the value of the symbol whose index resides in the relocation entry.

类型允许你决定符号和全局偏移表入口之间的一致性。

以上是简答网为您整理的relocation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于relo

cation的用法、reloca

tion的释义、relocation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/relocation>

